



Datum

18. August 2017

"Demokratie ist herausfordernd"

Dr. Maria Flachsbarth MdB zum ZdK-Projekt "Demokratie stimmt!"

"Demokratie ist lebendig, wenn die Achtung der Menschenwürde und eine gleichberechtigte Teilhabe von Frauen in Politik, Gesellschaft und Kirche verwirklicht werden", betont Dr. Maria Flachsbarth MdB, Präsidentin des Katholischen Deutschen Frauenbundes e.V. (KDFB) in ihrem Beitrag für das Projekt "Demokratie stimmt!" des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK). Sie könne sich kein besseres politisches Modell für das Zusammenleben von Menschen vorstellen.

Flachsbarth weiter: "Demokratie braucht Demokraten! Es braucht den konstruktiven Dialog, die Bereitschaft zum Zuhören, die Geduld beim Finden tragfähiger Handlungsoptionen sowie den Mut zur Entscheidung und zur Übernahme von Verantwortung. Das ist ohne Frage herausfordernd und muss eingeübt werden." Vereinen und Verbänden komme hierbei eine immens wichtige Bedeutung zu.

"Demokratie stimmt!" ist das Motto einer Initiative zur Verteidigung und Stärkung der Demokratie, die bei der ZdK-Vollversammlung am 5. Mai in Berlin gestartet wurde. Auf der Internetseite www.demokratie-stimmt.de werden bis zur Bundestagswahl wöchentlich zwei Statements prominenter Demokratie-Botschafter veröffentlicht.